François BERLAND 446 route de Paluel 76450 Malleville les Grès 06,63,66,94,63 f.berland76@live.fr

> Fédération Française de Ski Nautique et de Wakeboard Parc de Choisy-le-Roi Paris Val-de-Marne, Plaine-Sud Chemin des Bœufs 94 000 CRETEIL

Malleville les grès, le 20 Octobre 2024,

<u>Objet</u> : candidature aux élections du Comité Directeur de la Fédération Française de Ski Nautique et de Wakeboard

Madame, Monsieur,

En 2020 j'ai eu le privilège d'intégrer le Conseil d'administration de la Fédération Française de Ski Nautique et de Wakeboard, puis j'ai intégré le Bureau Fédéral comme vice-président en charge des relations avec les téléski-nautiques. Par la présente, je vous soumets ma candidature afin de continuer à représenter le milieu des gérants de téléskis nautiques et ainsi de porter la voix des pratiquants et passionnés du téléski nautique et du Wake câble, allant des grands débutants aux plus confirmés.

Ainsi je l'espère je pourrais soumettre au nouveau conseil d'administration le programme ambitieux proposé par les commissions « Wakeboard » et « développement des téléskis » pour sa mise en application.

Je suis tout d'abord et avant tout pratiquant assidu et passionné, puis professionnel dans le domaine du skinautique en générale et du téléski-nautique en particulier, depuis désormais plus de 25 ans,

J'ai découvert notre sport en tant que jeune pratiquant au sein du téléski-nautique du lac de Caniel dans les années 90. Je eu la chance de suivre l'évolution de notre discipline en parallèle de ma propre évolution sportive et professionnelle. D'abord comme bénévole initiateur fédérale, puis j'ai pu me lancer dans la vie professionnelle, faire de ma passion mon métier, grâce à l'obtention de mon BPJEPS Ski nautique/wakeboard et engins tractés.

Fort de cette expérience, j'ai pu évoluer professionnellement passant d'encadrant à responsable de site, notamment grâce à la mise en œuvre de nouveaux sites de pratiques ou en prenant la direction d'anciens sites afin de les dynamiser et de les développer.

Depuis 2020 je suis membre actif au sein du bureau du syndicat des gérants de téléskis-nautiques. Ce syndicat a pour but que les services de l'Etats puissent avoir un interlocuteur reconnu pour tous les aspects technique et quotidien quant à la réglementation et aux normes de nos structures.

Très sensible à la démocratisation de notre sport, nous avons pu mettre en place depuis désormais 7 ans au sein de notre structure un projet handiwake, et aussi intégré le cycle primaire CM1/CM2 EPS de l'Éducation Nationale en proposant aux écoles de notre territoire 5 séances à aujourd'hui 7 écoles.

Je suis intimement persuadé que notre sport ne peut se développer, se dynamiser et se démocratiser sans une politique fédérale forte et souhaite vivement mettre à profit mes compétences avec vous, au Conseil d'administration de la Fédération Française de Ski Nautique et de Wakeboard.

Pour information complémentaire en matière d'expériences professionnelles et de formations, vous trouverez en pièce annexe mon curriculum vitae.

Dans l'attente des résultats des prochaines élections du Comité Directeur, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes salutations distinguées.

Cordialement. François Berland